



Mejora calificación crediticia del estado

SELENE LAMAS 4 Sep 2014 22:00:03



Alfredo Saucedo, representante de Fitch Ratings, dijo que el estado no debe depender tanto de la Federación. (Hugo Uribe)

Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del estado al otorgarle una calificación de BBB+ con perspectiva positiva.

Alfredo Saucedo Céspedes, director asociado de Finanzas Públicas de esta empresa en México, explicó que esta calificación significa que Zacatecas tiene finanzas sanas con la posibilidad de mejorar en uno o dos años.

Explicó que estas valoraciones crediticias son una evaluación de la voluntad y oportunidad del pago de obligaciones financieras de la institución que se evalúa; es decir, miden el riesgo de incumplimiento para enfrentar deudas.

Saucedo Céspedes expresó que para mejorar la tendencia positiva es necesario que la entidad diversifique sus actividades económicas para que no dependa tanto del apoyo federal.

Para ello, dijo que es necesario apostarle a industrias como la automotriz, para que no se dependa exclusivamente de la minería y el turismo.

Asimismo, dio a conocer que la mejora en la calificación financiera de la

entidad obedeció a la presencia de factores como la constancia en la flexibilidad financiera, el ahorro interno dedicado al pago de obra y a la promoción de obras pública, así como a la mejora en la gestión de pasivos a corto plazo y a los estrictos controles en su utilización.

Saucedo Céspedes precisó que el nivel de ahorro en los últimos tres años ha sido de cerca del 19%, lo que equivaldrá casi 5 mil millones de pesos al concluir 2014.

Además destacó que la recaudación propia también aumentó en un 15%, principalmente en el cobro del Impuesto Sobre Nómina.

Expuso también que en Zacatecas la inversión anual per cápita anual es de 2 mil 200 pesos, mientras que la media nacional es de mil 400 pesos por persona.

mayra_selene@imagenzac.com.mx